

Fin des pages personnelles ?

En réponse aux articles de la loi Fontaine les concernant, les fournisseurs d'accès à Internet se disent prêts à déconnecter d'emblée les contenus des pages web personnelles plutôt que d'avoir à surveiller et à filtrer.

Hasard du calendrier parlementaire, c'est au moment où une loi sur les soins psychiques agite les psychothérapeutes que les FAI se lancent dans une thérapie de groupe. AOL France, 9 Telecom, Free, Noos, Club Internet, UPC, Wanadoo, Tele 2, InterPC, l'Association des fournisseurs d'accès à Internet (AFA) s'étaient donné rendez-vous chez Tiscali France, mardi matin, pour une lecture alarmiste de certaines dispositions de la loi pour la confiance dans l'économie numérique (LEN)...

Suite de l'article :

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le jeudi 15 janvier 2004

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/4005-fin-pages-personnelles.html>